

Wir leben in Gelnhausen.

Und wir setzen uns aktiv für unsere Stadt ein.

Seit nun schon 27 Jahren gibt es die Freie Wählergruppe BÜRGER FÜR GELNHAUSEN. Im Jahr 1992 haben wir uns zusammengetan, um eine bürgerorientierte, soziale und ökologische Politik realisieren zu können.

Wir wollten nicht länger nur passiv zuschauen, wie sich unsere Stadt entwickelt. Wir wollten aktiv mitmachen und die Gegenwart und Zukunft Gelnhausens mitgestalten. Allein das Gemeinwohl der Bürgerinnen und Bürger sollte Richtschnur unseres politischen Handelns sein.

Auf dieser Webseite stellen wir uns und unsere Arbeit vor und geben regelmäßig aktuelle Informationen zur Gelnhäuser Kommunalpolitik.

